

#### **Technischer Bericht 4. Liga**

Ich durfte bis zum Saisonabbruch ein sehr junges Team von 9 Frauen betreuen. Das Dienstag Training wurde zusammen mit der 3. Liga absolviert, am Donnerstag trainierten die Frauen immer mit der internen A. Die Heimspiele wurden immer freitags angesagt. Im September starteten wir die Meisterschaft mit 2 Auswärtsmatchs im Unterwallis.

Mit 9 Spielerinnen war unser Kader sehr klein. Ohne Unterstützung der 3. Liga, wäre es nicht möglich gewesen, die Saison zu spielen. Besten Dank für die gute Zusammenarbeit.

Die Trainingsbeteiligung war im Grossen und Ganzen ok, hätte aber besser sein können. Bis zum Saisonabbruch waren wir auf dem 5. Platz von elf Mannschaften.

Die 4. Liga wird es nächste Saison nicht mehr geben. Wir werden eine U19 und eine 2. Liga haben. Einige Spielerinnen werden aufhören oder wechseln in andere Teams.